



Münstersche Zeitung, 13. Juli 2004



17 Gründungsmitglieder zählt der Trägerverein für die Montessori-Schule, die 2005/06 ihren Betrieb aufnehmen soll.

Foto: PD

Montessori-Schule vor der Gründung

Trägerverein hat sich konstituiert

Münster • Der erste Schritt auf dem Weg zur Einrichtung einer Montessori-Grundschule in Münster ist getan: Unter dem Namen „Montessori-Schule Münster“ hat sich ein Trägerverein gegründet. Ziel des Zusammenschlusses, dem insgesamt 17 Mitglieder angehören, ist die Gründung und anschließende Übernahme der Trägerschaft für eine nach Montessori-Prinzipien arbeitenden Grundschule in Form einer Ersatzschule.

Starten soll der Schulbetrieb zum Schuljahr 2005/2006. Pädagogischer Schwerpunkt des Konzepts ist die individuelle und integrative Förderung aller Kinder. Die Schul- und Unterrichtsstrukturen werden insbesondere auf die Bedürfnisse von Kindern mit besonderem Förderbedarf ausgerichtet. Neben der Förderung von Kindern mit Behinderungen sind besonders begabte Kinder ein Kernthema.

Ausgehend von Montessori-Prinzipien werden weitere aktuelle pädagogische Ansätze im Konzept integriert. „Mit dieser Schule werden wir eine moderne, attraktive Alternative zur Regelgrundschule in Münster schaffen, vor allem durch die bislang vernachlässigte Förderung überdurch-

schnittlich begabter Kinder“, erklärt Esther Grindel, eine der Initiatorinnen der Gründungsinitiative. Gemeinsam mit Christine Bauer, Eva Grindel, Susanne Hennecke und Christina Scharpf bildet Esther Grindel den Vorstand des Schulgründungsvereins.

Der Verein entstand in enger Zusammenarbeit mit dem Integrativen Montessori-Kindergarten und der Universität Münster. Seit September 2003 trifft sich das Gründungs-Team, bestehend aus Erziehern, Studierenden, Eltern, Lehrern, Juristen und Betriebswirtschaftlern, regelmäßig im Montessori-Zentrum der Universität. Professor Dr. Harald Ludwig, Leiter des Zentrums, ist ebenso Gründungsmitglied des Vereins wie Dr. Christian Fischer, Geschäftsführer des Internationalen Centrums für Begabungsforschung (ICBF).

Der nächste wichtige Schritt steht nun an: Das pädagogische Konzept ist kurz vor der Fertigstellung. Dies ist die Grundlage für die Genehmigung der Schule durch die Bezirksregierung.

Informationen zur geplanten Schulgründung und zum Verein im Montessori-Zentrum der Uni unter Tel. 83 29 192